

かがやき

早川北小学校
第3学年だより
2015. 12. 4
No.32

持久走記録会、がんばりました！

雨で延期になっていた持久走記録会が、1日に行われました。およそ2.5キロのコースを懸命に走りきり、〇〇さんは昨年の記録をほぼ3分も縮める13分16秒、〇〇さんは、昨年度は参加しなかったのに記録がないのですが、今年は14分13秒でゴールしました。3年生だけでなく、どの学年も記録を縮めた子が多く、よくがんばった持久走記録会でした。



最後のスケート教室、上手になりました！

30日に、南北合同スケート教室がありました。3年生までの南北合わせて12人が参加しました。3年生は、今年が最後ですが、それにふさわしく、とても上手に滑ることができました。

今日、スケート教室をしてうれしかったことは、自由時間にきょう年よりも上手になめらかにすべれたことです。あと、回数はわからなかったけど、たくさんすべれてよかったです。めあてで決めた、「二〇〇回すべる」もできたし、そんなところばなかったからです。スケートの先生にすべり方をおそわったときも楽しかったです。それとスケートの先生に、自分で足を前に出すんじゃなくて、「ごおりをおすと、しぜんにすべるよとおしえてもらいました。自由時間にそれをいかしてやったら、はやくすべれたのですごいと思いました。

今日は本当にたのしかったです。

ほくがこのスケート教室で一番うれしかったことは、午後の自由にすべれる時間に、とても安全にすべれて、三回しかころんでいなかったことです。さいしょの目ひょうの「しっかりとすべる」をまもれたのがとてもうれしかったし、とても安全にしかもはやくいけたので、とても気持ちよかったです。ほかに、ひょうたんやカブができたのでよかったです。

とても楽しいスケート教室でした。

